



Arrancan las obras para recuperar el terrero de lucha de la Ciudad Deportiva Lanzarote

El presidente, Oswaldo Betancort, el vicepresidente y responsable de Obras, Jacobo Medina, y el consejero de Deportes, Juan Monzón, visitaron el inicio de esta intervención

Lanzarote, 12 de enero de 2024.- El Cabildo de Lanzarote anuncia el inicio de las obras que permitirán la recuperación del terrero de lucha de la Ciudad Deportiva Lanzarote.

El presidente, Oswaldo Betancort, visitó el inicio de la obra junto al vicepresidente y responsable de Obras Públicas, Jacobo Medina, y el consejero de Deportes insular, Juan Monzón.

“Cumplimos con el compromiso que esta Corporación mantuvo con los clubes de lucha y la Federación Canaria de Lucha Canaria recuperando este terrero insular”, aseguró el presidente, quien asegura que los amantes de este deporte vernáculo “merecen un respeto y un espacio para mantener nuestras tradiciones”.

El área de Obras Públicas adjudicó, en el mes de noviembre, esta obra por 10.841,86 euros a la empresa Marmape S.L. “Sabíamos de la importancia de esta obra, por lo que pusimos todos nuestros esfuerzos en acelerar al máximo tanto la redacción como la adjudicación del proyecto para recuperar cuanto antes el terrero insular”, afirmó el vicepresidente y responsable de Obras, Jacobo Medina.

El consejero de Deportes, Juan Monzón, valoró por su parte que la recuperación de esta instalación deportiva “es una gran noticia para la lucha canaria”. “Este espacio será el lugar de encuentro de luchadores, clubes deportivos y seguidores fieles de nuestro deporte autóctono”, aseveró Monzón.

El período de ejecución de la obra es de un mes, aunque el Cabildo de Lanzarote espera que la instalación esté completamente operativa antes de lo establecido.